



Magazine Randonner à cheval Mars Avril 2014 - n°56

2014 Rassemblements

Les beaux jours approchent à grands pas et, avec eux, les sorties se font de plus en plus nombreuses. Dès le mois de mars, il est possible de prendre la route à cheval et de participer aux différents rassemblements organisés un peu partout en France. Programme 2014 !

Entre le balade à la recherche d'un grand rassemblement local et le grand rassemblement annuel d'une association nationale, il y a une multitude d'options de se faire sa route à cheval quand on est randonneur. Au mois de mars, le calendrier offre d'ailleurs quelques possibilités de rassemblements à cheval. C'est l'occasion de se retrouver tous cavaliers, de partager les meilleures adresses, de partager des expériences et, bien sûr, de faire le plein de la saison.

Recommandation : Avant d'organiser certains événements, nous recommandons à l'attention de nos lecteurs de s'adresser à nos conseillers pour obtenir des renseignements complémentaires. Nous recommandons également de s'adresser à nos conseillers pour obtenir des renseignements complémentaires. Nous recommandons également de s'adresser à nos conseillers pour obtenir des renseignements complémentaires.



28 ■ Randonner à cheval n°56

15 mars
Beauvais
Comme chaque année, le Comité de la région Nord-Pas de Calais organise un rassemblement de cavaliers en semaine de 15h à 18h. Cette année, le rassemblement est fixé à la commune de Beauvais, à partir de 15h. Les cavaliers partent sur un circuit de 10 km. Le repas est tiré du sac et, à l'issue, le traditionnel repas saucisses saupiquées prévu vers 18h.
Contact :
Christophe Freyjaux
03 20 40 80 72
tel : 03 20 40 80 72
http://

18 mars
Moselle
L'association « Les Compagnons du voyage » organise un rassemblement de cavaliers au mont Saint-Adrien, près de Bistroff, près de Metz.
Contact :
Paul Weishard
03 87 90 72 43
06 95 15 91 50

18 avril
Rhône
Le Raid Aventure Beaujolais 2014 se déroulera sur la commune de Cuzieux et ses environs les 5 et 6 avril prochains. Cette manifestation rassemble environ 350 marcheurs, vététistes ou cavaliers qui, durant deux jours, parcourent les sentiers alternatifs, avec carte fournie spécialement par la FFCD. Au choix, des journées de 25 ou 75 km. Au-delà de la recherche du meilleur chemin pour repérer les

ad/9.equiliberte.org

> 30 mars Moselle

L'association « Les Compagnons du voyage » organise un rassemblement de cavaliers au mont Saint-Adrien, à Bistroff, près de Grostenquin. Ils partent de chez eux, à cheval, pour se retrouver sur ce mont à midi pour le repas tiré du sac. Alors que les manifestations organisées par cette association sont réservées aux membres, ce rassemblement est ouvert à tout cavalier licencié. C'est une occasion de faire connaissance et, peut-être, par la suite, de faire un bout de chemin avec eux.

Contact :
Paul Weishard
03 87 90 72 43
06 95 15 91 50